
Pièces 5 Pièces

Superficie 161 m²

Référence 7931662

Prix 1 964 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Au  quatrième  étage  d'un  immeuble  de  standing,  appartement  de  162m²  très

lumineux, aux vues dégagées et entouré de verdure. Il dispose de larges balcons et

comprend,  une  entrée,  un  vaste  séjour/salle  à  manger,  une  grande  cuisine

dinatoire,  une  première  chambre/suite  avec  salle  d'eau  et  toilettes,  une  seconde

suite  avec  accès  indépendant,  salle  d'eau  et  toilettes,  un  bureau  (ou  3ème

chambre),  un  dressing  et  une  grande  buanderie  avec  douche  (4ème  chambre

possible). Une cave et un emplacement de parking complètent ce bien. Honoraires

à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de ...

Very bright 161m² (1,733 sq ft) apartment with unobstructed views and surrounded

by  verdant  surroundings,  on  the  4th  floor  of  a  high-end  building.  Complete  with

wide balconies, it features a hall, a vast living/dining room, a large eat-in kitchen, a

first bedroom/suite with a shower room and toilet, a second suite with a separate

entrance, shower room and toilet,  an office (or 3rd bedroom), a walk-in wardrobe

and a large laundry room with a shower (4th bedroom possible). This property also

comes with a cellar and a parking space. Agency fees payable by vendor - Montant

moyen de la quote-part ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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